



Ihre Preise gehen mittlerweile ins Astronomische: Die Moviebande der Grundschule Mitte errang mit ihrem Lehrer Dieter Scholz beim bayerischen Schulwettbewerb „AstroKlasse“ den ersten Preis und gewann für ihren Zeichentrickfilm „2050 – Schulausflug ins All“ ein Fernrohr.

Foto: Heike Jahnz

Nach den Sternen gegriffen und gewonnen

Moviebande 1. Preis beim Schulwettbewerb „AstroKlasse Bayern“

Nördlingen Die Anzahl ihrer Preise wächst ins Astronomische: Wieder einmal hat die Moviebande der Grundschule Mitte unter der Leitung von Dieter Scholz einen Preis eingeehmt. Für ihre Schule gewannen sie beim bayerischen Schülerwettbewerb „AstroKlasse“ zur Woche der Schulastronomie mit ihrem Zeichentrickfilm „2050-Schulausflug ins All“ ein Fernrohr der Extraklasse (nämlich von „Celestron/Baader“, was Insidern etwas sagen mag). Zur Preisverleihung luden Schule und Veranstalter – thematisch passend – ins Rieskratermuseum Nördlingen.

Dort begrüßte sie Museumsleiter Dr. Michael Schieber, der sich natürlich freute, dass gerade im Bereich der Astronomie Nördlinger Schüler Heurausragendes geleistet haben. „Für eine Schule ist es schon eine große Freude, wenn die Schüler

Preise gewinnen. Bei uns ist es ja nicht das erste Mal so. Ich bin es ehrlich gesagt schon richtig gewohnt, dass die Preise nur so flutschen“ sagte dort auch Schulleiterin Susanne Keßler.

Vonseiten des Veranstalters verriet dann Marco Nelkenbrecher, Vorstandsmitglied der Nürnberger Astronomischen Gesellschaft e. V., dass das Votum der Jury einhellig auf den Zeichentrickfilm der Nördlinger Schule gefallen sei: „Es war gar keine Diskussion, dass Ihr den Preis kriegt“, sagte er.

Wissen hinausragen

Zum Sinn dieses Wettbewerbs erklärte Nelkenbrecher: „Wir wollten, dass Schüler zeigen, was an den Schulen in Sachen Astronomie passiert und dass sie das hinausragen.“ Organisiert wurde die „AstroKlasse Bayern“ von den beiden jungen As-

trophysikerinnen Dr. Felicitas Mokler und Dr. Anita Schael, und zwar ehrenamtlich. Insgesamt gab es in drei Jahrgangsstufen je drei Preise zu gewinnen. Die Moviebande war hier in der vierten Jahrgangsstufe erfolgreich. Der zweite Preis ging an die Grundschule Igensdorf mit dem Kindermusical „Leben im All“.